

令和4年相模原市消防出初式に替わる本市の消防力を紹介した動画配信について

新型コロナウイルス感染症の影響で中止とした「令和4年相模原市消防出初式」の代わりに、過去の消防団団体演技や本市消防力を紹介した動画を、相模原市の情報を動画で配信するサイト「相模原チャンネル」で本日公開しましたのでお知らせします。ぜひご覧ください。

1 配信場所

相模原チャンネル

(<https://www.city.sagamihara.kanagawa.jp/channel/1012225/1024413.html>)



2 見どころ

第1部消防団編では、相模原市消防団のPR、市長・消防団長によるあいさつ、消防団員勤続表彰、過去の消防団団体演技などを公開しております。

第2部消防局編では、消防活動、救急活動、救助活動にスポットを当て、災害対応に一番必要となる消防力「人、物（資機材、車両）、水」を表現した動画となります。

また、消防局編後半の一斉放水のBGMには、光明学園相模原高等学校の和太鼓部の演奏する『獅子吼』を使用させて頂いておりますのでどうぞご覧ください。



〈お問い合わせ〉
消防局 警防部 警防課
電話 042-751-9140